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Abstract (en)
The device has a board (S) i.e. strip, with a rectangular shaped plate (1) provided with a dome (2) on its upper surface (1a). A tubular element is
surrounded by a tab having complementary shape as that of the dome. The dome has divisible parts (210) defined by weakening lines (211, 212).
An opening of the dome is realized by withdrawal of the divisible parts along the inclination angle. The tab has divisible parts defined by transversal
and lateral weakening lines, where the divisible parts of the tab are withdrawn along the inclination angle.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de traversée de toit notamment pour l'évacuation d'air ou la ventilation, et plus particulièrement un
dispositif de traversée de toit utilisable pour une grande plage de pentes de toit. Le dispositif comprend une platine (S) comprenant une plaque (1)
munie sur sa face supérieure (1a) d'un dôme (2), et un élément tubulaire entouré d'une jupe de forme complémentaire de celle du dôme, de sorte
que ladite jupe soit apte à recouvrir ledit dôme pour différents angles d'inclinaison de l'élément tubulaire, ledit élément tubulaire passant dans une
ouverture du dôme. Le dôme (2) présente des parties sécables (210) définies par des lignes d'affaiblissement, ladite ouverture étant réalisée par
retrait d'une ou plusieurs parties sécables suivant l'angle d'inclinaison souhaité, et/ou ladite jupe présente des parties sécables définies par des
lignes d'affaiblissement, une ou plusieurs parties sécables pouvant être retirées suivant l'angle d'inclinaison souhaité.
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